

カシオチックニュース

柏尾地区社協だより Kashiotic News

第5号(平成27年5月)

発行

柏尾地区社会福祉協議会

会長 宮本 英雄

平成27年度 柏尾地区社会福祉協議会 総会開催

4月5日(日) 柏尾町内会館にて定期総会が行われました。

宮本会長はじめ32名の会員と区社協の室井事務局次長出席のもと、審議が進められ無事終了しました。

地域の皆様、今年度もご支援ご協力のほどよろしくお願ひ致します。



柏尾地区社会福祉協議会 会員

相談役	矢弓 進	連合相談役	理事	小林悦子	県営柏尾会長	協議会員	斎藤成子	消費生活推進員
会長	宮本英雄	東戸塚M相談役 民生児童委員	理事	出作雅幸	グランセレッソ 会長	協議会員	川口芳枝	民生児童委員
副会長	瀬田正一	柏尾台会長	事務局長	秋山洋子	民生児童委員	協議会員	皆川雅子	民生児童委員
副会長	遠峯 隆	柏陽台会長	会計	野尻惠美子	民生児童委員	協議会員	小野寺久子	民生児童委員
副会長	齋藤節子	民児協会長	会計	渡辺利通	子供会育成会	協議会員	石井喜美子	民生児童委員
理事	齋藤純一	柏尾会長	監事	新倉道子	民生児童委員	協議会員	寺村 剛	民生児童委員
理事	綿貫純一	上柏尾会長	監事	片山類子	保健活動推進員	協議会員	飯田裕子	主任児童委員
理事	青木雄司	東戸塚 GH会長	協議会員	齋藤光雄	スポーツ 推進委員	協議会員	梶本泰代	主任児童委員
理事	池原昌平	富士見台会長	協議会員	皆川 孝	青少年指導員	協議会員	舞岡柏尾地域ケアプラザ	
理事	水野勝之	優彩の街会長	協議会員	野村芳雄	老人会	協議会員	柏尾小学校	コミュニティハウス
理事	団野博文	東戸塚 M会長	協議会員	渋谷純子	女性部会	協議会員	柏尾小学校	

柏尾地区社会福祉協議会
会長 宮本 英雄



急がれる防災対策

東日本大震災から早4年、復興には未だ未だ遠い感が拭えません。加えて、震源地付近には既にエネルギーが4年前と同程度に蓄積されているとのニュースを聞き、驚嘆するばかりであります。

柏尾地区社協では「情報の共有と集約・及びボランティアの確立」を目指し2年目を迎えるに至りました。広辞苑によれば「民生」とは、「人民の生活、人民の生計」とあります。これらの支援を民生活動と定義づけネットワーク化し、多角的ボランティアとリンクすれば、災害時要援護者対策に役立てる事が可能と考えられます。しかし乍「言うは易し行うは難し」で皆の思考と行動が一致しなければ事は運びません。

今後も連合・社協で一致協力し、2年目の活動に邁進する覚悟です。

柏尾地区民生児童委員協議会
会長 齋藤 節子



地域の輪

柏尾地区は、民生児童委員10名、主任児童委員2名で担当しております。

過日2日間にわたり、お互いの担当区域を知る為に全員で歩いてみました。そして、柏尾地区が如何に細長く山坂が多いこと、お互いの地域がとても入り組んでいることを再確認しました。

行事の案内をもらって歩くのが大変だからと参加できない方もありましたが、念願の「送迎ボランティア」が地域の皆様のご協力でたちあがりました。これにより一人でも多くの方に行事に参加していただけると嬉しいです。

また、何かお困り事や相談等ありましたら、担当民生委員にお気軽に声をかけて下さい。私達も皆様が日々過ごしやすく、いつまでも健康でお元気にお過ごしいただけるよう、お声かけをいたします。

第38回お楽しみ会

平成26年12月3日(水) 13:30~15:10
柏尾小コミュニティハウスにて

福笑いや色々なゲームで楽しみました。手足を動かしたりちょっと考えたり、上手く出来なくても、それが脳の活性化につながります。恒例のビンゴゲームもドキドキワクワク。笑っておしゃべりして、楽しいひと時でした。



男の子と女の子の福笑い

区社協の山中さん、地域ケアプラザの三輪さん、唐崎さん、連合町内会長の瀬田さんも参加して下さいました。

送迎ボランティアによる車での送迎も行いました。



ハートぽっぽ柏尾 ~いっしょにあそびましょう~

毎月第3水曜日 10:00~11:30 柏尾小コミュニティハウスにて

対象；1歳以上～就園前のお子さんと保護者の方

節分を前に、ペットボトルで鬼のマスクカラを作りました。「♪おにのパンツはいいパンツ～♪」うた遊びも楽しかったよ。 1月 21日



色々なうた遊びをして、紙芝居を観て、おひな様を作りました。上手に出来たので、おひな様を持って、みんなで写真を撮りました。 2月 18日

段ボールを使っていっぱい遊びました。4月から幼稚園や保育園に通うお友達はハートぽっぽ卒業です。折り紙の万華鏡を贈ってお祝いしました。 3月 18日



かわいいこいのぼりを作りました。兜も折ってかぶったよ。新年度になって新しいお友達も増えました。これから一緒に遊ぼうね。 4月 15日

同じ小学校に行くので、親同士が顔見知りになれてよい。季節ごとの行事にあわせた歌や工作の企画が楽しい。



参加したママたちの声

初めての参加ですが、とても楽しかった。また来たいです。



ここに来ると、同世代の子どもと遊べるので嬉しい。交流が出来て楽しかった。



民生委員の方が、手をつないでくれたり、下の子をおんぶしてくれたりして、面倒を見てくれる。

第39回お楽しみ会

平成27年4月14日(火) 13:30~15:00
柏陽台団地集会所にて

4月は大人気の「フラワー アレンジメント」今回も多くの参加者で賑わいました。

斎藤喜節先生からアレンジのポイントを教えていただき、自分流に楽しみながら、素敵なお花が出来上がりました。

それぞれの作品のお花に囲まれて、おしゃべりしたり歌ったり、楽しいひと時を過ごしました。

区社協の室井事務局次長と柏尾地区担当の山川さん、地域ケアプラザの尾形所長と松田さんも参加して下さいました。車での送迎も行いました。

